

# Se espera la llegada de 320 mil vehículos a la región por Semana Santa

El arribo de turistas trasandinos está dentro de las expectativas del gremio turístico dado que ellos suman también el jueves como feriado.

Belén Velásquez  
 La Estrella de Valparaíso

**L**lega Semana Santa y se espera que la Región de Valparaíso sea una de las más visitadas tanto por chilenos como por argentinos que en masa podrían cruzar la cordillera, atendido además que en el vecino país gozan de un día más de feriado.

Por tal motivo, las autoridades llamaron al autocuidado y a la prevención en la conducción, pues el año pasado se registraron 70 accidentes de tránsito y una de las principales causas fue el manejo en estado de ebriedad.

## 320 MIL VEHÍCULOS

Según las estimaciones oficiales, "se espera del orden de 320 mil vehículos que ingresen principalmente desde la Región Metropolitana por las distintas rutas, alrededor de 100 mil vehículos podrán pasar estos días por la Ruta 68, por ejemplo", indicó el delegado presidencial, Yanín Riquelme.



EL LLAMADO ES A LA CONDUCCIÓN PRUDENTE. SE ESPERA EL ARRIBO DE 320 MIL VEHÍCULOS.

## LOS ARGENTINOS

"Hay una estimación muy importante también de viajes hacia el Litoral de los Poetas, el Litoral Central, por la ruta 78 y en menor medida hacia la zona interior. También se espera una visita importante de turistas argentinos, principalmente concentrados en estos días porque el jueves además es feriado en la Re-

pública Argentina, por lo tanto, esperamos una afluencia importante, así que hemos tomado todas las medidas interdisciplinarias de los distintos ministerios e instituciones", afirmó Riquelme.

Con base en lo anterior es que según la autoridad regional han desarrollado "una coordinación desde hace varios días respecto

de este fin de semana largo de Semana Santa, es una festividad religiosa en la que además la comunidad, los extranjeros aprovechan de viajar y, por lo tanto, la Región de Valparaíso es uno de los destinos más concurrido en estas festividades". En ese sentido, "el llamado que hacemos es al autocuidado, en este caso, en las ca-



EL AÑO PASADO SE REGISTRARON 70 ACCIDENTES DE TRÁNSITO.

reteras al manejo a la defensiva; a la compra de productos de mar en lugares establecidos y permitidos porque es delicado el consumo de mariscos y pescados cuando la fuente (origen) no la conocemos o tenemos dudas. Así que el llamado es a la comunidad a tener una actitud responsable estos días".

## PLANIFICACIÓN

De esta manera, Riquelme confirmó que "el mayor ingreso se espera el jueves en la tarde, será uno de los peaks importantes, desde las 16.00 horas en adelante, así como también el viernes en la mañana se espera otro peak importante", por lo que con el fin de evitar el atocharamiento en las principales rutas se implementará el ya conocido peaje a luca.

"El Ministerio de Obras Públicas hará el despliegue del peaje a luca: el jueves desde las 07.00 horas hasta la 13 hay peaje a luca y el viernes desde las 7.00 horas hasta las 10 de la mañana", informó el delegado adelantando que la

misma medida regirá para la mañana del domingo "para que la gente se prepare, programe su viaje, de tal manera de no viajar en el momento peak".

## 70 ACCIDENTES

Por su parte, la teniente coronel de Carabineros, Ingeborg Villa, sostuvo que "mantenemos controles preventivos de tránsito en las principales rutas de acceso a la Región de Valparaíso con la finalidad de entregar medidas preventivas a los conductores a fin de evitar accidentes del tránsito que es nuestro principal objetivo".

En esa linea, la oficial informó que el año pasado en estas fechas "se registraron 70 accidentes de tránsito durante estos cuatro días de festividad, por lo tanto, el llamado es al autocuidado y a la prevención respecto de los desplazamientos", considerando que "el estado de ebriedad fue la principal causa de accidentes durante el año pasado, además de la conducción descuidada y la velocidad".